



La Universidad desarrolla sus 'Campus Inclusivos' para alumnos con discapacidad

EL NORTE

VALLADOLID. Las universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid abren desde hoy y hasta el próximo 15 de julio sus puertas a los 'Campus Inclusivos, Campus sin Límites' de la Fundación ONCE, Fundación Repsol y el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades. El objetivo de este programa es «reducir» el abandono escolar temprano de los estudiantes con discapacidad ofreciéndoles la posibilidad de vivir y conocer la experiencia universitaria de primera mano en estancias en diferentes campus de hasta diez días.

En este tiempo «disfrutan» de la experiencia universitaria con actividades de divulgación académica y conocen la oferta formativa de las universidades, los servicios disponibles para los alumnos con discapacidad y la oferta cultural y de ocio. También se les ofrece orientación sobre sus mejores opciones académicas, detallan desde la organización. Participan jóvenes con discapacidad de cuarto de ESO, Bachillerato o de un Ciclo Medio de Formación Profesional.